

令和5年3月20日

保護者の皆様へ

大阪市立茨田北中学校  
校長 上田 明

## 校則の見直しについて（お知らせ）

早春の候、保護者の皆様には益々ご清栄のこととお喜び申しあげます。

平素は、本校の教育活動にご理解ご支援をいただき、誠にありがとうございます。

また、新型コロナウイルスおよびインフルエンザ感染防止対策にご尽力いただき、大変感謝いたします。

さて、学校の校則が全国的に問題化し、文部科学省及び大阪市教育委員会から見直し・点検作業が指示されております。

この件に関しまして、本校では昨年度から生徒会の取り組みや点検作業を進めており、今回については、次の点を変更をしましたのでお知らせします。

保護者の皆様には、これまで校則の詳細や購入物等、何かとご不便や疑問の点が生じたこともあると思います。何卒引き続きのご理解とご支援をいただきたいと思います。

つきましては、ご不明な点がございましたら、本校教頭までご一報をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。

記

### 1. 靴や靴下の色・模様について

これまでの規定 靴・靴下は、白地のもの

変更内容 ⇒ 靴・靴下については、白地のもので、ワンポイントやカラーのラインは許可します。

変更は、令和5年度4月1日からとします。

### 2. 今後の検討事項

- ・防寒着としての本校指定セーターのみの校内活動
- ・防寒着としてのタイツの着用 現在、ストッキングは肌色のみ許可
- ・コロナ禍における座布団の使用
- ・頭髪スタイル 髮形やくくり方・まとめ方